

« Marie cours vers tes frères, annonce la nouvelle, Jésus le Christ est ressuscité, alléluia » (*)

Ce beau cantique rempli de la douce joie de Pâques reprend la parole de Jésus à Marie-Madeleine, la première témoin du Christ ressuscité. Oui, de même que ce sont des femmes qui sont restées fidèlement jusqu'au bout au pied de la croix, ce sont ces mêmes femmes qui sont les premières à qui Jésus ressuscité apparaît et qu'il envoie annoncer la Bonne Nouvelle de sa résurrection. Marie-Madeleine, « l'apôtre des apôtres », titre que lui a donné le pape François en 2016, est chargée de cette belle mission et à sa suite, toute l'Église et chacun de nous qui sommes baptisé(e)s.

Mais en quoi la Résurrection est-elle une bonne nouvelle, plus de 2000 ans après les faits ?

Quand nous vivons de tout notre cœur la liturgie de la Semaine Sainte, les beaux offices de la Sainte Cène, de la Passion et la Vigile pascale, la grâce de la prière de l'Église nous transforme en profondeur et nous unit un peu plus à la personne de Jésus et à son mystère de mort et de vie nouvelle. La célébration du baptême des adultes pendant la Vigile pascale vient concrétiser cette transformation en eux, cette conversion que le Seigneur offre à chacun de ses enfants. Nous en faisons chaque année l'expérience : les nouveaux baptisés rayonnent visiblement après leur baptême ; et cela nous dévoile et nous rappelle ce que chaque baptisé, même des décennies après son propre baptême, vit et reçoit en ces jours saints dans son cœur. Oui, la grâce de Dieu, son action transformante, purifiante, libératrice agit puissamment même si ses effets ne se font pas sentir physiquement, voire moralement, dans un premier temps. De même que le feu nouveau brille dans la nuit de Pâques et, par le cierge pascal qui représente le Christ vivant, vient allumer tous les cierges qui se présentent à lui, ainsi chacun de nous, illuminé en profondeur par la présence du Christ ressuscité, devient un transmetteur de lumière à tous ceux qu'il rencontre. « *Vous êtes la lumière du monde* » (Mt 5, 14) nous dit Jésus. La joie de Pâques, la confiance inébranlable dans la fidélité du Seigneur malgré tout ce que les hommes lui ont fait subir, est notre trésor. Il ne demande qu'à être partagé, sans réserve, afin de se multiplier. Laissons éclater notre joie et nos cœurs brûler de l'amour du Seigneur, comme Marie-Madeleine qui n'a pas pu garder pour elle Celui que son cœur aime. La lumière de Pâques vient illuminer toutes nos nuits, réchauffer toutes nos froideurs, fortifier toutes nos faiblesses. Notre monde en a tant besoin.

Le Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité, alléluia !

Belle fête de Pâques et bon temps pascal.

Père Édouard de Laportalière

(*) https://youtu.be/p-Z_3Vsh3F0?si=S0do97LGG6DpGj05

Éditorial du mois d'avril 2024 de « *Nos Clochers Réunis* »

